



令和6年10月29日(火) 紀美野町立下神野小学校





スポーツの秋から読書の秋、芸術の秋へ



涼しくなり、登校時、友達と一緒に笑顔いっぱいで坂を駆け上がってくる子どもが増えてきました。遠くから「おはようございます!」と元気いっぱいの大きな声で挨拶してくれる子どももたくさんいて、毎朝元気をもらっています。

先日は教育講演会・親子寄せ植え教室などご参加ありがとうございました。寄せ植え教室では子どもたちが楽しそうにお家の人と一緒に植えている姿を見ることができてよかったです。

さて、秋の読書週間に合わせて、子どもの読書習慣の充実を目指し「親子読書」をお願いしているところです。1・3・5年生は、ちょうど期間中(2・4・6年生は11/15~)になります。お忙しい中とは存じますが、読書活動の推進にご協力よろしくお願い致します。

今、4・5・6年生は11月2日の町文化祭の発表に向けて、各学級では11月15日の学習発表会に向けて練習しているところです。先日お知らせしましたが、11月には避難訓練や、町内3小学校の交流学習会、わうくらす、JA食農教室、茶道教室、林業体験等、様々な行事や体験活動を予定しています。今後とも、学校教育へのご理解、ご協力よろしくお願いいたします。

学校長 藪根 一仁

きのくに学び月間



11月は『きのくに学び月間』です。これは「子供や大人の教育に対する関心や理解を深め、学校・家庭・地域が連携して取り組み、県の教育の一層の充実と発展を図る」ために平成 18年から和歌山県で始まりました。各地域で様々な取組を行うとともに、各学校の一般開放を行っています。紀美野町でも 11月が「紀美野町学び月間」で、町内の各小学校・中学校も学校開放を行っています。授業や行事等、さまざまな取組を公開しています。本年度も、多くの保護者や地域の方々に学校へお越しいただき子ども達が学び、活動する姿を見ていただけたらと思います。よろしくお願いします。

~~~ 子どもたちの作文から紹介します ~~~

ぼくが目のことで気をつけていることはゲームの時間をきめて、時間になったらやめて、休けいすることです。がめんに目を近づけないこと、電気をけしたまま見ないです。ほかに、夜にゲームをしないこと、水の中で目をあけないこと、目が悪くないのにめがねをかけないこと、かえるを触ったとき目をこすらない、目がかゆくてもかかないこと、光をあまり見過ぎないこと、太陽をずっと見ないことを、ぼくは気をつけています。 (3年生)

ぼくが気をつけていることは、ふだん寝るために 8 時以降はブルーライトを見なかったり、3 時間以上続けて見ないとかです。ちなみに目は良い方です。 (6年生)

ぼくは、むだづかいをしないように計画を立ててしているので、あまりないです。なぜかというとほんまにほしいものを買うからです。 (5年生)

ぼくが普段無駄遣いをしていると思うことは二つあります。一つ目は、上ぐつを洗うときに水を出しっぱなしにすることです。二つ目は、たまに電気をつけっぱなしにすることです。

(6年生)

ぼくが普段無駄遣いしているな〜と思うことは、歯磨きや手をあらう時、水を無駄に出しすぎてしまうことです。毎回使いすぎないようにしようと思っても、出しすぎてしまいます。 (6年生)



11 月の予定

第2.4水曜日集団下校

	曜日	学校行事	Ī
1	金	集団登校 街頭指導 朝集会:音楽発表	Ī
2	土	町文化祭 4~6 年出演 12:30 開会	
3	日	文化の日	
4	月	振替休日	
5	火	朝掃除 避難訓練 ⑤茶道教室(2·3 年) 4~6年13:30下校	
6	水	町陸予備日	
7	木		
8	金	SC 来校日	
9	土	こどもまつり(受付 8:30 開会 9 時)	
10	日		Ī
11	月	委員会 わうくらす(②1年③2年④3年)	Ì
12	火	尿検査	Ī
13	水	尿検査 集団下校	
14	木	交流学習(3年)消防署⑤⑥	1
15	金	集団登校 親子読書(246年)~11/29 まで 学習発表会 15:00 下校	
16	土		
17	日		ĺ
18	月	②人権教室(2·3年) わうくらす(②1年③2年④3年)	
19	火	交流学習4年9:30-11:30野上小 JA食農(サツマイモ大福)13:50~(90 分)2~4年	
20	水	JA みかん狩り 9:30-10:00 1~3年	Ī
21	木		-
22	金	交流学習2年②③図工野上小 SC 来校日 ⑤茶道教室(4 年) 人事主事学校訪問	
23	土	勤労感謝の日 県学校美術展(那賀地方)	ĺ
24	日	県学校美術展(那賀地方)	
25	月	クラブ	1
26	火	尿検査 ⑤茶道教室(1年)	1
27	水	集団下校	1
28	木	口腔内写真②低学年③中学年④高学年	1
29	金	秋の美術展・書写展搬入	1
30	土	秋の美術展 ~2日まで 秋の書写展 ~1日まで	

11月は【学校開放月間】です。

~皆様のご来校をお待ちしています~



発表時刻 13:13~13:25(予定)
※進行の都合で多少時間がずれることもあります。
発表「カスタネットアンサンブル 『スペインのカスタネット』」
「合唱 『いのちの歌』」

4~6年生は文化祭の振替で早く帰ります。



2・4・6年生の読書週間となります。親子読書への協力をお願いします。

※学習発表会です。お楽しみに。

午後、人事主事訪問のため、 来校を控えて下さい。

歯ブラシ・手鏡等の準備を。

【12月初めの予定】

12/3(火)漢字博士試験 12/4(水)文化庁本公演 オペラシアターこんにゃく座 13:40~15:30(下校 15:50頃) 12/10(火)マラソン大会 予備日 12 日

12/13(金)SC 来校

運動会~過ごしやすい秋空のもと実施できました~

前日まで天候が不安定で心配でしたが、予定通り実施。

「Let's smile 最高の思い出を」のスローガンの通り、笑顔いっぱいの運動会となりました。保護者の皆様、児童への声援、準備片付け、育友会種目へのご参加、本当にありがとうございました。





文化庁学校巡回公演「こんにゃく座によるワークショップ」

12月4日に文化庁による学校巡回公演で「オペラシアターこんにゃく座」によるオペラ「ロはロボットのロ」を観覧します。それに向け、こんにゃく座の方にお越しいただき、事前ワークショップを行いました。オペラと演劇の違いや、当日一緒に楽しめるよう、歌や手拍子の練習を楽しく行いました。当日がぐっと楽しみになりました。

12月4日のオペラは保護者の皆様もご観覧いただけます。詳細は後日お知らせいたします。



きみの音楽会

10月17日(木)大阪観光大学と摂南大学より講師先生にお越しいただき、文化センターで3年生と5年生が紀美野町の3小学校と交流を深めながら、音楽の楽しさに触れました。









教育講演会「夢みる小学校上映会」

と 授業参観「親子寄せ植え教室」

10月22日(火)に教育講演会と授業参観を行いました。教育講演会では、「夢みる小学校」を上映。参加いただいた皆様から、貴重な感想もいただきました。ありがとうございました。



また、授業参観では、「親子寄せ植え教室」を実施。 みさと園芸さまのご協力で、今年は、箱庭風のかわいい寄せ植えができました。 ご参加いただいた保護者の皆様ありがとうございました。







第19回紀美野町文化祭の児童・生徒発表会の部に4・5・6年生が出場します。 町文化祭は、12:30開会です。ぜひ高学年の演奏をご鑑賞ください。 また、文化センターには、全学年児童の作品も展示しています。

発表時刻 13:13 ~13:25 (予定)

※進行の都合で多少時間がずれることもあります。

発表内容 「カスタネットアンサンブル 『スペインのカスタネット』」

「合唱 『いのちの歌』」